

ИНФОРМАЦИЯ ДЛЯ АВТОРОВ ВЕСТНИКА РУДН. СЕРИЯ «МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ»

Вестник РУДН, серия «Международные отношения» — ведущий российский научный журнал РУДН по международным отношениям, созданный в 2001 г. Журнал включен в перечень изданий, рекомендованных ВАК для опубликования результатов кандидатских и докторских исследований по политическим наукам, истории и экономике. Журнал распространяется по подписке, а также рассылается в ведущие вузы РФ по международным отношениям и институты РАН. Электронный англоязычный дайджест журнала рассылается по ведущим аналитическим центрам мира по международным отношениям, входящим в рейтинг «Global Go To Think Tanks» Университета Пенсильвании.

Редакция журнала принимает к печати ранее не публиковавшиеся работы, при этом приоритет отдается следующим материалам:

1) статьям, соответствующим тематической направленности номеров журнала. Тематический портфель на 2017 г. следующий:

№ 1	50 лет деятельности МВФ. Развивающиеся страны в международных организациях	Срок сдачи до 15 декабря 2016 г.
№ 2	Этическое измерение и мораль в МО	Срок сдачи до 15 марта 2017 г.
№ 3	50 лет АСЕАН. Региональное сотрудничество в ЮВА	Срок сдачи до 15 июня 2017 г.
№ 4	Терроризм как глобальный проект и угроза международной безопасности	Срок сдачи до 15 сентября 2017 г.

2) статьям на английском языке. Журнал является двуязычным, и редакция заинтересована в повышении доли статей на английском языке;

3) статьям с выраженной исследовательской методологией, методами прикладного анализа международных отношений;

4) статьям, соответствующим постоянным рубрикам журнала: «Мир и безопасность», «Международные экономические отношения», «Двусторонние отношения», «Прикладной анализ», «История международных отношений», «Международное образовательное сотрудничество», «Политические портреты», «Рецензии».

Правила предоставления рукописей размещены на сайте journals.rudn.ru (в связи с переходом на редакционные стандарты, совместимые со Scopus, с ноября 2015 г. правила изменились).

При несоблюдении требований к правилам предоставления рукописей они возвращаются на доработку до прохождения процедуры рецензирования.

Каждая рукопись в обязательном порядке направляется редакцией на двойное «слепое» рецензирование, результаты которого пересылаются автору в течение 2—3 недель.

Рукописи принимаются только по электронной почте по адресу: interj@pfur.ru с пометкой «Для публикации» в теме письма на имя Константина Петровича Кuryлева.

Потенциальных авторов приглашаем направлять развернутые тезисы на 2—3 страницы с изложением цели, гипотезы и методологии исследования, представлением его будущей структуры, или полноценные, завершённые статьи.

Редакция

VESTNIK RUDN. INTERNATIONAL RELATIONS. AUTHOR GUIDELINES

RUDN University and Vestnik RUDN. International Relations. RUDN University (ex-Patrice Lumumba University) is one of the top Russian universities and the leader in terms of students body internationalization across the CIS and the BRICS countries (the students represent more than 150 countries of the world). Central IR scientific edition of the University — Vestnik RUDN. International Relations (published since 2001) — has also international dimension. What we focus most on are pressing global issues and the history of international relations, foreign policy and diplomacy, regional security in Asia, Africa and Latin America, the «North-South» relationship and cooperation within BRICS, SCO and CIS, as well as international academic cooperation.

Our authors. Our authors are known Russian scholars of international affairs who represent leading metropolitan and regional universities, as well as institutes of Russian Academy of Science, and also experts from foreign countries, including those from the top European and Asian universities. Many authors of the Vestnik RUDN — post-graduates and young researchers of RUDN University — have come from the CIS countries, Asia, Africa and Latin America, who explore foreign policy issues of their states and add their local/nationspecific perspective in addressing current global issues.

Thematic scope. Each issue of the Bulletin has specific thematic scope. Upcoming issues of the Vestnik RUDN for 2017 will deal with the following issues:

# 1 2017	50 years of the IMF. Developing countries in international organizations	till 15 December 2016
# 2 2017	The ethical and moral dimension in IR	till 15 March 2017
# 3 2017	50 years of ASEAN. Regional cooperation in South-East Asia	till 15 June 2017
# 4 2017	Terrorism as a global project and a threat to international security	till 15 September 2017

Vestnik RUDN. International Relations is inviting prospective contributors. Both languages are welcome for articles — English and Russian. For more information on the thematic focus of the upcoming issues of the Bulletin and on the rules of submitting manuscripts, visit **journals.rudn.ru**.

Manuscripts are to be submitted via e-mail: interj@pfur.ru to Konstantin Petrovich Kurylev marked “for publication” in the subject line.

Prospective authors are welcome to send detailed abstracts (2—3 pages) outlining the purpose, methodology and hypothesis of the study, his view of the future structure, or complete, finalized papers.

Editors of Vestnik RUDN. International Relations

ПРИКЛАДНОЙ АНАЛИЗ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ В РУДН



Кафедра теории и истории международных отношений (ТИМО) РУДН исследует международные конфликты в различных регионах мира и совершенствует методику прикладного анализа МО.

Преимущества:

- ◆ междисциплинарность (исторические, политические, экономические, юридические аспекты международных конфликтов);
- ◆ количественные методы анализа (компьютерные базы данных по международным конфликтам);
- ◆ активное привлечение представителей диаспоры из изучаемых стран и регионов (в РУДН обучаются студенты из более чем 150 стран мира);
- ◆ телемосты с ведущими научными центрами мира.

Научные мероприятия:

- ◆ ежегодное (апрель) мероприятие по теории и практике анализа международных конфликтов (e-mail: sitanalyzrudn@gmail.com);

Методика



Год	Экспертный семинар (методика)	Ситуационный анализ РУДН (анализ конфликтов в одном из регионов)
2014	Теория и практика ситуационных анализов	Африка пост-Кадафи: новая дуга нестабильности
2015	Динамический хаос, механизмы глобального управления и международные конфликты	Большой Ближний Восток: двадцать лет спустя (1994—2014)
2016	Психологические аспекты МО, агентное моделирование, конструктивизм	Конфликтный потенциал постсоветского пространства
2017	Глобальное лидерство и комплексная взаимозависимость в мир-системе: сетевой анализ	Американская стратегия сдерживания КНР

- ◆ ежегодная (ноябрь) международная научная конференция по ситуации в Афганистане (e-mail: m.shpakovskaya@gmail.com).

Образовательная программа (магистратура)

Global Security and Development Cooperation (M.A. in IR. Totally Taught in English)

